
 

令和元年度第 5回 ほっとおおつち運営推進会議報告書 

 

開催日時 令和 2年 1月 24日（金） 14時 00分～15時 00分 

開催場所 ほっと おおつち 

出 席 者  

合計 11名  

民生委員児童委員会長 1名、民生委員児童委員 1名、地域代表 1名 

ボランティア団体 1名、家族代表 1名、地域包括支援センター1名、 

役場介護班 1名、事務局 4名 

1 あいさつ  

（運営推進委員会長）今年初めての会議になります。今年も一年宜しくお願いします。 

今回、うれしいことがあり、運営推進委員の中から厚生労働大臣より表彰された方がいた。おめで

とうございます。 

前回説明を受けた、地域関わりシートに関し、意見交換を行いたい。活発に意見を出してもらいた

い。 

2 協議 

◎利用状況について（別資料参照） 

   利用者の状況は、11月に 1名、12月に 1名の契約があり、登録は 29名定員いっぱいになった。

しかし、12月に 1名永眠され、1月には 1名グループホームへ入所し、2名減となった。現状は 2

名の新規契約があり、2月からの利用予定で、登録は 29名となる。今年度は、介護度の高い方の利

用中止が多く、要介護 1や要介護 2の方の利用が多い。利用者に合わせた対応をしていきたい。 

   提供回数については 12月の泊まりが多くなっており、家族の都合等で増えている。 

   訪問内容や活動内容については資料の通り。12/14には、大槌高校の生徒 2名と民謡を歌ったり、

一緒におやつ作りをして交流を楽しんだ。 

   12月に利用者、ご家族様への利用満足についてのアンケートを実施しており、意見等の集計も終

えたので、順次ご家族へ報告させてもらう予定。 

◎意見 

（地域包括支援センター）利用状況について、大まかな内容は分かるが、具体的な状況が分からない。

例えば、事故につながりそうなエピソードがあったので、このような部分に気を付けて対応してい

る等、ケースを含めた資料の作り方を検討してみたらどうか。なかなか普段の様子が分からないの

で、工夫をすることで運営推進委員もイメージしやすいのではないか。 

（事務局）貴重な意見有難い。次年度より資料の作り方を含め運営推進会議の進め方を検討していき

たい。 

（家族代表）先日、送迎中の事故で車椅子に乗っている人の死亡率が高いというデータが出ていると

いうニュースをみた。送迎の際は、十分に気を付けていると思うが、慣れている道でも気を付けて

運転してほしい。 



（事務局）今後も気を付けて運転をしていきたい。また、ニュース等で危険運転も話題に上がってい

るが、それも考慮し、頻繁に使用する車を優先にドライブレコーダーの搭載も検討しているところ

である。 

◎外部評価について 

昨年度の改善計画と計画に対しての取り組みを報告、事業所内で自己評価を含めた結果を参考に

しながら、各委員より評価していただいた内容を項目に沿って意見を出していただいた。次回開催

時までにまとめた資料を提出する。 

 

3 その他 

  ・寺野地区に 2月末の工期で小規模多機能居宅介護施設を建設中である。3月中に開所予定で実働

は 4月からになると思う。 

 

次回 令和 2年 3月上旬予定。 

 


